



DANGER Causes serious eye damage.
Prevention: Wear eye protection and face protection. **Response:** IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER.

See the **SDS** for more info at/
 Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez:
1-800-263-5002

Manufactured for/Fabriqué pour:
Würth Canada Limited/Limitée
 345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Provoque de graves lésions des yeux.
Prévention: Porter un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON.

■ **For food plants and other industrial use only:** Suitable for use in and around food processing areas. Not intended for direct food contact. Before use, food products and packaging must be removed from the area or carefully protected. Rinse surfaces thoroughly with potable water before re-exposing food products or packaging.

■ **Pour les usines alimentaires et autres utilisations industrielles seulement:** Convient pour une utilisation dans et autour des zones de traitement des aliments. Non destiné au contact direct avec les aliments. Avant l'utilisation, les produits alimentaires et les emballages doivent être retirés de la zone ou protégés avec soin. Rincer soigneusement les surfaces avec de l'eau potable avant de réexposer les produits alimentaires ou les emballages.



PRODUCT CERTIFIED FOR REDUCED ENVIRONMENTAL IMPACT. VIEW SPECIFIC ATTRIBUTES EVALUATED: UL/COM/EL UL 2759



PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT. VEUILLER CONSULTER LES ATTRIBUTS SPÉCIFIQUES ÉVALUÉS: UL/COM/EL UL 2759



**ECO SCALE
 REMOVER**
Concentrated

**DÉTARTRANT
 ÉCO**
Concentré



Net content/Contenu net:
4 L (1.05 US gal)

EN ECO SCALE REMOVER

Features: A powerful, ecological descaler that provides a safer alternative to harsh chemicals. Effectively removes scale, lime deposits, rust stains, light corrosion, mildew and mold. Septic tank friendly. Phosphate and VOC free. Completely biodegradable.

Uses: Ideal for use on ceramic, grout, terrazzo, concrete, brick, stainless steel, aluminum, copper and brass. Removes water spots and brake dust from vehicles. Also removes algae from boat hulls.

Directions: This concentrated formula can be diluted up to 1:10 with water, or can be used at full strength, depending on the severity of the scale. Dilute with cold water only. Apply directly to surface, and let product sit for a maximum of 60 sec. Rinse surfaces thoroughly with water. Repeat process if necessary. Using a brush or a sponge can increase the cleaning effect. **Cautions:** Boats should be cleaned away from shorelines. Bilges should be pumped out at marina facilities and not overboard. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR DÉTARTRANT ÉCO

Caractéristiques: Un détartrant puissant et écologique qui fournit une alternative plus sûre aux produits chimiques agressifs. Élimine efficacement le tartre, les dépôts de chaux, les taches de rouille, la corrosion légère, le mildiou et les moisissures. Sans danger pour les fosses septiques. Sans phosphates et COV. Complètement biodégradable.

Utilisations: Idéal pour une utilisation sur la céramique, le coulis, le terrazzo, le béton, la brique, l'acier inox, l'aluminium, le cuivre et le laiton. Enlève les taches d'eau et la poussière de frein des véhicules. Enlève également les algues des coques de bateaux.

Mode d'emploi: Cette formule concentrée peut être diluée jusqu'à 1:10 avec de l'eau, ou peut être utilisée à pleine puissance, selon la gravité du tartre. Diluer avec de l'eau froide seulement. Appliquer directement sur la surface et laisser le produit reposer pendant 60 sec maximum. Rincer soigneusement les surfaces avec de l'eau. Répéter le processus si nécessaire.

L'utilisation d'une brosse ou d'une éponge peut augmenter l'effet de nettoyage. **Avertissements:** Les bateaux doivent être nettoyés loin des rivages. Les cales doivent être pompées dans les installations de la marina et non à la mer.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/
 Pas pour la vente au détail**
**Made in Canada/
 Fabriqué au Canada**

**ECO
 LINE**

Art. 893.122504 083

